

# POUR INFORMATION

20 ACTU FOREZ SUD

Lundi 2 novembre 2020

**SAINT-JUST-SAINT-RAMBERT** Association

## Un Toit C'est Tout lance un appel à la générosité

La crise sanitaire risque d'avoir des conséquences dramatiques pour les cinq familles hébergées grâce à l'association Un Toit C'est Tout, avec l'annulation des spectacles caritatifs, une des sources de financement de l'association. Elle lance un appel à la solidarité citoyenne.



Jean-Michel Toubin, Cyril Faure et Jean-Marc Goubier, membres de l'association lancent un appel urgent à la solidarité citoyenne.

Photo Progrès/Nikole DAUSSIN CHARPANTIER

### REPÈRES

#### Comment aider UTCT

- 1. Devenir membre avec deux modes d'adhésion : parrainer l'association en s'engageant à verser une somme permettant de participer au financement des logements. Montant libre. Adhérer à l'association par une cotisation annuelle de 10 €
- 2. Devenir bénévole : accompagner les familles accueillies
- 3. Prêter gratuitement un logement vacant (les charges seront payées par UTCT).

Un manque à gagner pour 2020 d'environ 4 000 euros

« Les ressources financières attendues nous font gravement défaut. Le manque à gagner pour l'année 2020 représente environ 4 000 euros et les perspectives pour 2021 sont inquiétantes. Notre mission humanitaire doit perdurer,

nous ne voulons pas être obligés de remettre à la rue ces familles. Tous les enfants sont scolarisés et parfaitement intégrés. Veiller sur les plus précaires, est notre devoir de citoyen, ajoute Jean-Marc. Aussi l'association lance-t-elle un appel à votre générosité. » Un Toit C'est Tout est une association reconnue d'in-

terêt général. 60 % des dons sont déductibles des impôts.

Un jeune Guinéen, pris en charge par l'association, stagiaire chez Sigvaris recherche une chambre dans la commune.

Contact : [untoitcesttout@gmail.com](mailto:untoitcesttout@gmail.com) ou 06.79.36.34.39.

### VEAUCHE

## L'éclairage public éteint de 21 heures à 6 heures

À la suite de la période de couvre-feu imposé il y a quelques jours, puis au reconfinement de cette semaine, le conseil municipal a estimé que le fonctionnement de l'éclairage public n'était pas nécessaire pendant une bonne partie de la nuit. Ainsi, depuis vendredi soir 30 octobre à 21 heures, pratiquement tout le village n'est plus éclairé jusqu'à 6 heures le lendemain. Quelques secteurs de la commune ne sont pas concernés par la mesure puisque les armoires électriques qui conditionnent l'éclairage, déjà anciennes, n'ont pas l'équipement nécessaire d'horloges avec programmeurs.

La mesure prise par le conseil municipal se veut écologique. Elle devrait permettre aussi une économie sur les deniers publics, fort appréciable en ces moments difficiles de crise sanitaire.

**Restaurant chez Nicole**  
Boisset-les-Montredon vous propose plats à emporter tous les jours ainsi que grenouilles et râpées

Tél. 04 77 54 58 84  
06 76 70 43 30

22906980

### VEAUCHE

## Le Ballet national de Pologne ne viendra pas en décembre

Il y a tout juste un an, les bénévoles de la Compagnie Danse Comédia mettaient en vente les réservations pour trois fabuleux spectacles du Ballet national de Pologne à l'Escalier. Mais depuis, la crise sanitaire est installée. Les spectacles prévus le premier week-end d'avril ont été annulés et repoussés du 18 au 20 décembre. On connaît maintenant la suite, avec la 2<sup>e</sup> vague, les responsables de l'association se voient contraints d'annuler encore ces dates. Le remboursement des places se fera en envoyant les billets accompagnés d'une enveloppe timbrée à l'adresse de Michel Cardot, 14 rue Roger-Rivière, 42340 Veauche, avant le 2 février 2021.

Informations disponibles sur les pages Instagram et Facebook ainsi que sur le site <http://50anscompagnie.cmonsite.fr>

### SAINT-ROMAIN-LE-PUY

## Les plus jeunes du centre aéré ont eu également des jeux pendant les vacances



Tous à l'écoute de Céline qui explique le nouveau jeu. Photo Progrès/Josette FALLONE

Pour satisfaire les familles et mener à bien les vacances du centre aéré en tenant compte des restrictions sanitaires, les plus jeunes, ceux qui sont en maternelle, se sont retrouvés à la structure du périscolaire tout en bénéficiant du parc et de l'école pour l'installation des couchettes.

Céline, Lylo et Océane ont ainsi pu faire jouer leurs petits protégés en toute sécurité tout en adaptant le même programme d'activités que les plus grands mais en y apportant quelques modifications. C'est ainsi que tous ont apprécié la balade jusqu'au Prieuré. Ils ont admiré les belles couleurs de l'automne. Ils ont chanté tout recherchant une tige de bois pour faire une baguette.

Celle-ci devait être décorée et servir pour le jeu prévu dans la semaine consacrée à Harry Potter. Tous ont, le lendemain, décoré et joué avec leur baguette magique.

### SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Commerce

## Le marché dominical ouvert pendant le confinement



Le marché de la place Sainte-Catherine est un lieu de vie et de convivialité. Photo Progrès/Daniel DE SIMONE

Pendant le confinement, pour les Marcellinois un lieu de vie, de convivialité et l'endroit idéal pour acheter des produits frais et de qualité.

Même avec l'obligation, de porter le masque, d'utiliser du gel hydroalcoolique et de respecter les gestes barrières, ils étaient nombreux, en ce dimanche de Toussaint, à venir faire leurs courses.

Si la période est plutôt morose, ce marché reste

ES4220 - V0